

Regierungsratsbeschluss

vom 2. Juni 2009

Nr. 2009/969

Neuwahl der Mitglieder der Informatikgruppe Verwaltung (IGV) für die Amtsperiode 2009 – 2013

1. Ausgangslage

Die IGV-Mitglieder werden jeweils für die Dauer einer Amtsperiode gewählt. Auf den 1. August 2009 beginnt die neue Amtsperiode.

2. Lösungsvorschlag

Jedes Departement, die Staatskanzlei, die Gerichte und der Chef AIO sollen in der Informatikgruppe Verwaltung vertreten sein. Die bisherigen Vertreter sollen ihre Funktionen weiterführen. Das Finanzdepartement wird neu durch Urs Hammel vertreten.

3. Beschluss

3.1 Als Mitglieder der Informatikgruppe Verwaltung werden folgende Mitglieder gewählt:

Bau- und Justizdepartement	Bernardo Albisetti
Departement des Innern	Philipp Brugger
Departement für Bildung und Kultur	Dagmar Kudelka
Finanzdepartement	Urs Hammel (Vorsitz)
Gerichtsverwaltung	Roman Staub
Staatskanzlei	Tobias Krüger
Volkswirtschaftsdepartement	Hans Hofer
Amt für Informatik	Kurt Bader, Chef AIO

3.2 Dieser Beschluss tritt auf den 1. August 2009 in Kraft.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Amt für Informatik und Organisation

Departemente (5)

Staatskanzlei

Gerichtsverwaltung

Amt für Finanzen

Kantonale Finanzkontrolle

Informatikgruppe Verwaltung (8, Spedition durch AIO)